

13 Août, la lutte continue ...

Le 13 août, fête nationale de la femme tunisienne est une date symbolique qui rappelle le combat mené dans notre cher pays pour les droits des femmes. Ce combat remonte à des décennies voire même des siè-

Ben Abi El Jaoued? N'était-elle pas devenue une savante reconnue à Kairouan et ce au 9ème siècle?.



Selma Mahroul

Aujourd'hui le combat continue.

Nous l'avons mené ces trois dernières années avec un esprit gagnant. Nous avons réussi à balayer la menace outrecuidante de la «complémentarité». Nous avons renforcé dans la nouvelle constitution les acquis du CSP par d'autres avan-

parité dans les conseils élus et l'égalité des

oublier la «constitutionnalisation» de la lutte contre la violence à l'encontre des femmes.

Les femmes tunisiennes ont toujours été «la pierre angulaire» de tous les combats pour la démocratie et pour la citoyenneté.

Leur assiduité et leur persévérance militantes n'ont-elles pas été déterminantes durant le sit-in

«dégage» et que le frauduleux projet de constitution du 1er juin soit jeté aux oubliettes? Je suis persuadée que grâce à son caractère entreprenant et ses profondes convictions progres-

passant le relai aux générations futures pour que

entière dans une société juste.

dent: Maintenir avec ardeur et conviction la lutte contre le terrorisme et la violence sans oublier de garder le cap pour accomplir notre devoir ci-

rés.



Suite de la page 2

t Kirkouk a Makhmour Cet endroit traduit à lu seul la complexité de la région: c'est un camp de étugies de Kurdes de Turquie chez les Kulces d'Irak Dans les années 1990 ces partisans un PKK ont été chasses par Laviation lurque jusqu'en Irak. Ils se sont réfugiés toujours plus ont jusqu'a échouer dans le district de Maklmour ils v sont restes. Kurdes parmi les Kurdes Dimanche 10 aout au soir, les forces kurdes ont annoncé avoir repris Makhmour et al-Kouair. À proil, la nouvelle a été accueille par des ens de joie et des concerts de klaxons. Ce sont les pre-

mières victoires après une semaine de drames.

Irak (3) : Haïdar Al-Abadi, succède à Maliki

premier ministre irakien. Successeur de Nouri MAMAIKE II definité jours pour former un gouvernement appelé à rassembler toutes les forces politiques dans un pays en proie à une

éditeur de la lettre d'information spécialisée Inside Iraqi Politics.Soutenu par les Occidentaux (Améripour mener une politique différente de Nouri Al-Ma-

armées et sans faire de conces

les membres de la minorité sunnite. Sans accorder à ces derniers

le nouveau premier ministre de s'attaquer aux graves problèmes affectant l'Irak (entre corruption à

ces de base comme l'eau et l'éle

Londres : Nouvelle importante manifestation pro-palestinienne

liers de manifestants pro-palestiniens ont encore

fois à Londres contre le « massacre » à Gaza et

bre entre 10 000 et 15 000.Il s'agissait de la troisième manifestation pro-palestinienne de grande ampleur en quatre semaines dans les rues de la capitale britannique et les organisateurs s'attendaient à battre de nouveaux records à cette occa-

de samedi.

Attariq Aljadid

N°383 - du 16 au 22 Août 2014

Prix: Tunisie 0.800DT - France 1 Euro

attariq.aljadid@gmail.com



oi de finances complémentaire

Continuité ou rupture ?

Page 4

Cinema

Par Hédi Sraieb

50 ans de créativité et de militantisme

Par Naceur Sardi

Page 6

Une université israelienne instalée au coeur de la Cisjordanie occupée et interdite aux palestiniens

Par Mohamed Larbi Bouguerra

Page 7

Hument

Retour au pays d'un tunisien résidant en Algérie

Page 8

Edito

Rêver d'une révolution fiscale

Une rude bataille électorale se profile, une bataille où beaucoup joueront leur survie politique, une bataille qui condamnera la majorité des absents de la prochaine législature à la disparition voire à l'oubli. Dans cette bataille, ceux qui réchapperont pourront presque s'estimer vainqueurs bien qu'au final, avant de penser à vainqueur et vaincu, il serait tant utile de penser à la Tunisie.

Samy Chapoutot

L'un des piliers de la victoire relève de la doctrine et cette dernière requiert la compréhension des enjeux, des attentes et du contexte ou nous évoluons.

En cette phase de la transition où les phobies s'accumulent, où l'irrationnel prend le pas et où les

En cette phase de la transition où les phobies s'accumulent, oùl'irrationnel prend le pas et où les hommes passent avant les projets, remettre en perspective les attentes des Tunisiens en termes de lutte contre le terrorisme, de lutte contre la corruption, de lutte contre la pauvreté et de lutte contre le chômage devrait nous amener à repenser nos thèmes de campagne, y apporter de l'originalité, y cliver et surtout y trouver des solutions contre le rouleau compresseur du vote utile.

Si tant est que, pour l'opinion publique, AlMassar a sauvé la constitution de la catastrophe du 1er juin 2013, AlMassar sera-t-il crédible en proposant de continuer sa vigilance au regard des textes d'application de cette constitution? Dans l'esprit de l'électeur, la constitution n'est qu'un mauvais quart d'heure déjà passé, lui rappeler que rien n'est encore fait ne semble guère opportun, il faudrait le faire rêver.

Répondre aux attentes des électeurs, c'est comprendre que l'enjeu principal est la lutte contre la déliquescence de l'État, et elle passe prioritairement par son renforcement sécuritaire et surtout fiscal. Si sur les aspects sécuritaires, d'autres seront naturellement plus crédibles, au delà d'un pacte de la dignité à passer avec nos concitoyens, nous devons nous atteler à leur expliquer que la contrebande est la source de tous leurs maux. La contrebande détruit l'État, la contrebande nourrit le terrorisme, la contrebande renforce la corruption, la contrebande appauvrit les ménages entre autres par la destruction de l'emploi. AlMassar doit être le tenant de la révolution fiscale!